

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian “Efektivitas Penerapan Media Pembelajaran *Taj-Card* Dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Al-Qur’an Peserta Didik Di TPQ Masalikil Huda 05 Tahunan Bendansari Jepara” menunjukkan media pembelajaran *Taj-Card* ternyata lebih efektif dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur’an peserta didik TPQ Masalikil Huda 05 Tahunan Bendansari Jepara. Rata-rata peningkatan nilai dengan menggunakan media pembelajaran *Taj-Card* lebih tinggi (86,93) dibandingkan dengan rata-rata peningkatan yang diajarkan tanpa menggunakan media pembelajaran *Taj-Card* (75,32). Dengan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  dan  $t_{hitung} (7,924) > t_{tabel} (2,021)$ .

#### B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah diuraikan, selanjutnya dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Media pembelajaran *Taj-card* sebagai salah satu alternatif media pembelajaran yang dapat digunakan oleh guru sebagai alat bantu proses belajar mengajar, sehingga peserta didik tertarik dan mudah memahami serta mampu meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur’an peserta didik TPQ Masalikil Huda 05 Tahunan Bendansari Jepara.

2. Perlu dilakukan penelitian lebih lanjut untuk menerapkan media pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran *Taj-Card* sebagai media pembelajarannya dalam populasi yang lebih luas dan kelas tertentu.

### C. Penutup

Sebagai penutup skripsi ini, peneliti memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan selesainya penulisan skripsi ini, bukan berarti luput dari kesalahan maupun kekurangan, oleh karenanya peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih perlu penyempurnaan. Dengan demikian peneliti mengharap kritik dan saran yang sifatnya membangun dari para pembaca. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas dengan balasan yang tak terhingga. Akhir kata peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.